

DIARIO DEL PUERTO

Fecha: 24 MAYO 2018

Nuevo curso de renovación para el "Transporte aéreo de mercancías peligrosas", en ATEIA-OLTRA Valencia

ATEIA-OLTRA Valencia ha acogido esta semana, de lunes a miércoles, la celebración de un nuevo curso de renovación para el "Transporte aéreo de mercancías peligrosas". Impartido por DGM España S.L., el curso incluyó el examen y las acreditaciones oficiales de IATA y la Dirección General de Aviación Civil.

El objetivo del curso, de 16 horas, ha sido renovar la capacitación del personal relacionado con el transporte de mercancías peligrosas por vía aérea, tal y como exige la normativa OACI-IT o IATA-DGR. Para ello se analizaron asuntos como la filosofía general, limitaciones y requisitos para los expedidores; la clasificación y lista de mercancías peligrosas; los requisitos generales de embalaje e instrucciones de embalaje; el etiquetado y marcado; la documentación; las mercancías peligrosas no declaradas; las disposiciones para pasajeros y tripulación y los procedimientos de emergencia.



ATEIA-OLTRA Valencia acoge estos días el curso de renovación para el "Transporte aéreo de mercancías peligrosas"

Cursos de transporte de mercancías peligrosas

ATEIA OLTRA Valencia celebró entre el 16 y el 19 de abril una nueva edición del curso básico de transporte aéreo de mercancías peligrosas.

Con el mismo se pretendia obtener la capacitación del personal relacionado con este tipo de transporte tal y como exige la normativa OACI-IT o IATA-DGR,

Esta normativa exige que existan un mínimo de dos personas por agenc a con esta titulación, la cual es actualizable posteriormente cada dos años. Los contenidos del curso son acordes con la reglamentación mencionada.

El curso tuvo un total de 24 horas de duración y fue impartido por DGM España.

Por su parte, la Asociacin de Transitarios de Madrid (ATEIA-OTRA) colncid endo con las mismas citadas fechas, del 16 al 19, realizó una nueva edición del curso de actualización de Transporte de Mercancias Peligrosas por Vía Aérea, quea su vez, tambien ha sido homologado por la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA).

El curso celebrado en Madrid tuvo un total de 15 horas lectivas de duración y se celebró en la propia sede de la Asociación.



Curso básico de transporte aéreo de mercancias peligrosas en la sede de ATEIA OLTRA Valencia



El curso se realizó en la sede de ATEIA Madrid

VEINTEPIES.COM

Fecha: 24 MAYO 2018

ATEIA Valencia imparte un curso de transporte aéreo de mercancías peligrosas

Hoy finaliza una nueva edición del curso de reciclaje de transporte aéreo de mercancías peligrosas, que comenzó el pasado lunes. El objetivo es el de renovar la capacitación del personal relacionado con el transporte de mercancías peligrosas por vía aérea, tal y como exige la normativa OACI-IT o IATA-DGR.





MARÍTIMAS

Fecha: 28 MAYO 2018

Curso en ATEIA Valencia

ATEIA-OLTRA Valencia organizó una nueva edición del curso de renovación del certificado para el transporte aéreo de mercancías peligrosas. Un total de 16 horas de formación impartidas en la sede de la Asociación y que tenía como objetivo renovar la capacitación del personal relacionado con este tipo de transporte.



Grupo GTD-Portel, en ATEIA Valencia

En el día de ayer, el Grupo GTD- Portel presentó a los asociados de ATEIA -OLTRA Valencia su solución Air Freight Solution para la facilitación de los procedimientos digitalizados de carga aérea.



Asistentes a la presentación celebrada ayer en la sede de ATEIA Valencia